



RENENS

Le solaire cartonne



La Ville de Renens réussit sa campagne de financement participatif pour la Bourse Solaire! Lancée le 9 septembre dernier, la première levée de fonds de la Bourse Solaire participative s'est clôturée avec succès, l'objectif de 78'500 francs étant atteint. Ce montant permettra de financer l'installation de 184 m2 de panneaux photovoltaïques sur le toit de la Fondation Les Baumettes à Renens (établissement médico-social). Pour rappel, le projet de Bourse Solaire a pour but de donner aux propriétaires et locataires l'opportunité de participer concrètement à l'essor des énergies renouvelables.